

# SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Gedung Baru RSUD Tender Tahun Ini
Entitas / Cakupan	: Kabupaten Bandung
Sumber / Hal	: Radar Bandung / Hal.4
Edisi	: Kamis, 24 Mei 2018

## INFRASTRUKTUR

### Gedung Baru RSUD Tender Tahun Ini

**SOREANG** - Pemerintah Kabupaten Bandung memastikan pembangunan gedung RSUD Soreang yang baru dikawasan Gading Tutuka masuk proses lelang tahun ini. Hal itu agar kekurangan menampung pasien rawat inap dapat terminimalisasi.

Bupati Bandung Dadang M Naser tak menampik bila saat ini ruangan yang ada di RSUD Soreang masih belum ideal.

Terlebih pasca program BPJS Kesehatan digulirkan pemerintah pusat sehingga membuat jumlah kunjungan pasien meningkat drastis.

"Kalau untuk kondisi ruangan saat ini sudah representatif hanya saja ada kekurangan ruangan karena dengan hadirnya BPJS masyarakat banyak yang berobat kesini. Ruang kelas III untuk rawat inapnya masih kurang," ujar Dadang, Rabu (23/5) petang.

Akibat membludaknya pasien, kata Dadang, ada beberapa pasien yang terpaksa memanfaatkan beberapa bagian lorong. Meski begitu dirinya menegaskan rencana pemindahan RSUD Soreang kini terus berjalan dan layanan kesehatan berjalan baik.

"Yang jadi kendala pembangunan gedung baru RSUD karena kami perlu berhati hati apalagi anggarannya besar sekitar Rp300 miliar. Makanya kami mohon untuk pendampingnya pada KPK supaya tak ada kesalahan dalam proses pembangunannya," terang Bupati.

Selain itu, untuk memastikan layanan terhadap para pasien berjalan dengan baik selama bulan Ramadhan Bupati Bandung Dadang M Naser melakukan kunjungan bersama jajarannya ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Soreang.

Dadang mengatakan, bila kunjungan yang dilakukannya ini selain sebagai agenda safari Ramadhan juga untuk melihat sejauh mana kenyamanan pasien dirumah sakit. Khususnya yang ada dibawah pengawasan Pemerintah Kabupaten Bandung.

"Tapi sebenarnya kunjungan ini kami lakukan juga ke semua rumah sakit di Kabupaten Bandung bukan hanya Soreang tapi seluruhnya termasuk ke RS Alihsan (dibawah pengawasan Provinsi) yang ada warga Kabupaten Bandung dirawat," ujar Dadang, Rabu (23/5). (bon)